

平成22年5月23日

報 告 書

島田市議会議長 富澤 保宏 様

島田市議会議員	平松 吉祝
島田市議会議員	曾根 嘉明
島田市議会議員	福田 正男
島田市議会議員	藤本 善男
島田市議会議員	八木 伸雄
島田市議会議員	中野 浩二
島田市議会議員	小澤 嘉曜
島田市議会議員	橋本 清

議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。

1 日時 平成22年5月23日（日）

午前 1時00分から 午前 3時00分まで
午後 午後

2 会場 プラザおおるり3階 中会議室

3 役割

- (1) 受付…小澤嘉曜、橋本清
- (2) 司会…中野浩二
- (3) 挨拶・概要説明…平松吉祝
- (4) 報告…藤本善男(総務消防)八木伸雄(民生病院教育) 曾根嘉明(経済建設文化)
- (5) 答弁…福田正男、藤本善男、平松吉祝、八木伸雄、中野浩二
曾根嘉明、小澤嘉曜、橋本 清
- (6) 記録…橋本清

4 報告事項

(1) 議会活動の動向の市民への報告について

①挨拶・概要説明(平松吉祝)

- ・ 議会報告会の進め方について説明

②自己紹介(各議員)

- ・ 各議員より氏名、所属の常任委員会の紹介

③委員会報告

イ) 総務消防常任委員会(藤本善男)

- ・ FM放送活用事業について
- ・ 空港周辺プロジェクト推進事業について
- ・ 市議会議員の期末手当の条例改正について

ロ) 民生病院常任委員会(八木伸雄)

- ・ 11月議会について(がん検診の調査、新型インフルエンザ、医師。看護師確保のための条例改正)
- ・ 2月議会について(後期高齢者の人間ドッグ、保育ママ、子ども手当、国保会計)

ハ) 経済建設文化常任委員会(曾根嘉明)

- ・ エコマイハウス事業
- ・ 中心市街地優良建築物整備事業(新島田ショッピングビル)
- ・ GAPについて
- ・ 市営霊園建設について

(2) 意見及び情報の交換について

(質問) 厳しい財源の中、多目的展示施設の建設は、市があえてインフラ整備をする必要があるのか?施設ができて維持費が多額にかかるので、もう少し考えてはどうか。

(回答) 多目的展示施設の案は、前の石川知事と市長との協議の中で出てきた話であり、川勝知事になり、どのようなものになるか具体的に決まった訳ではない。

(質問) 土地を市が提供しないとできないことであるが、なぜ今の段階でないといけないのか。

(回答) これは空港を利活用するということであり、市の活性化のために今ある旧金谷中学の跡地を利用していく考えである。面積的に不足する部分を市が整備する計画である。ただ農業振興地域であるのですぐに使える話ではない。

(質問) 島田市には働く場が少ない、国の施策では公共事業が減らされているため雇用も大変に厳しい状況である。雇用や市の活性化についてどのように考えているか。

(回答) 市としては初倉地区の工業団地へ企業を誘致し、雇用を増やしてい

く計画である。

(質問) 中心市街地への新島田ショッピングビル建設の一番の目的は活性化であり、交流人口の創出であると考えているが、その中で回遊性ということが、うたわれている。その点はどのように考えているか。

(回答) 中心市街地の活性化のためには必要な施設であると考えている。回遊性については、今後魅力あるものにして地元商店街とも連携して努力していくことが重要であると思う。

(意見) ビルの階の指定がまだきまっていないと聞いている。できたら時間をかけてじっくりと議論をおねがいしたい。

(質問) ハコモノ白書について、一般質問でどのような趣旨のことを質問されたのか。

(回答) 少子化や税収減が見込まれる市の財源が厳しい中で、公共の施設におけるランニングコストや、特に小中学校の耐震や老朽化の把握・調査が市として必要ではないかという旨であった。市の答弁では現在、調査していない。今後は小中学校から手をつけて5年から10年先の目標を出して行く方針であるとのことである。

(質問) 2月議会での一般質問で、旧ユニーのビル解体工事の不適切な行為について質問があったが、その事実関係はどのようなことか。

(回答) 市が中心市街地優良建築物としての事業を進める中で、主体は民間であるが、補助金の関係や市の施設も入ることもあり、今後関与していくことが重要であると考えている。解体工事の入札での情報によると、あまり芳しくない業者の名前もあり、市としても調査等の関与をせざるを得なかったと考える。

(質問) 解体費用も払ったのか。

(回答) 市も一部払った。

(質問) 議会では、行政に対してチェック機能を強化し、活性化をしようとしているようだが、例えば、中小企業の大部分が厳しい状況であることに對して、議員としてはどのような考えを持ち、行政に提案していくつもりか。

(回答) 今、本当に雇用が大変であり、市としても中小企業に対して利子補給等をしている。国は緊急補償制度や雇用調整助成金などの経済対策を行っているが、今後、市としてできることをしっかりと勉強し提案していきたい。

(意見) 議会としての議会報告会も重要であるが、各議員独自での報告会を積極的に開いて、市民とのコミュニケーションを図るべきである。

(質問) 新病院建設の具体的な話はあるか。

(回答) 市としての将来的な計画はあるが、まだ、建て替え場所や時期については具体的に決まっていない。議会としても病院運営に関する特別委員会を設置して、今後、新病院に対する議論をして、市へ提言していくことになっている。

(質問) 今回参加している議員全員は2月議会の議案に対して賛成をしているが、反対した議員が一人もいない。反対した理由を聞きたかったが、報告会の議員割り振りはどのように考えて決めたのか。

(回答) 所属する常任委員会の委員が均等になるよう割り振りをしたため、このような割り振りとなった。